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■東員町を拠点に活動するガール
スカウト「三重県第十二団」
(2022.12. 4)
『武器を楽器に変えよう！

World Peaceプロジェクト』の発
起人である梅村冠花ちゃんから取
り組みを伺いました。
プロジェクトは、ロシアから侵攻
を受けるウクライナへの平和の願
いを歌にした活動です。

■月例街宣活動
(2022.12.18)
年内最後となる月例

街宣活動を8箇所にて開
催。
当選以降毎月実施をし
ており、今回で12回目
となりました。
地元の議員をはじめ、
ご協力いただく全ての
皆様に感謝申し上げま
す。
来年も何卒宜しくお願
い致します！

■憲法改正研修会「憲法を考える」開催
(2022.12.17)
自民党菰野支部と共催のもと、講師に衆議

院議員の 根本 匠先生をお招きし、憲法改正
研修会を開催致しました。講演後に多くの質
問が飛び交う活発な研修会となりました。

■保々地区にて国政報告会を開催
(2022.12.17)
国政の近況をお伝えするとともに、地元

の皆様と保々地区の課題について活発に意
見交換を致しました。諸問題の解決に力を
盡してまいります！

■桑名宗社奉賛会大祭(2022.12.11)
桑名宗社奉賛会は、神社の建物・

樹木・伝統文化・祭礼などを支援し
てゆく団体であり、1900年の歴史
を有し、祭礼はユネスコ無形文化遺
産に登録されています。
桑名最古の神社と癒しの杜を守るこ
とは非常に大切なことだと思ってお
ります。

■大人の社会見学in 東京
2日間(2022.12.2-3)
四日市市中小企業経営

者・個人事業主の皆様が
参加されました。
国会見学、靖国参拝、東
京タワー見学等、イベン
ト盛りだくさんの社会見
学となりました。
今後、定例行事として企
画していきたいと思って
おります。
ご要望等ありましたら、
是非ご連絡ください。



■プロフィール
生年月日：昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ
【経歴】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科助手
・ 三重県議会議員
・ 菰野町長

【現職】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科

附属授業研究国際センター研究員

【主な所属】
・財務金融委員会
・環境委員会
・議院運営委員会
・政治倫理の確立及び公職選挙法改正
に関する特別委員会

・政治倫理審査会

【主な党役職】
・国会対策委員
・中小企業・小規模事業者政策調査会幹事
・観光立国調査会幹事
・物流調査会幹事
・団体総局法務・自治関係団体委員会副委員長
・団体総局国土・建設関係団体委員会 副委員長

・地方組織・議員総局次長SNS一覧LINE

■四日市事務所を開設致しました！
この度、あさけプラザ近隣にて、新たに

自由民主党三重県第三選挙区支部
四日市事務所
を開設する運びとなりました。
今後ともご指導ご支援を賜りますよう

お願い申し上げます。
【新事務所詳細】
〒510-8028 三重県四日市市下之宮町345-1
（旧 三十三銀行大矢知東支店）
電話：059-324-0661 FAX：059-324-3945

■三重県看護師連盟にて(2022.12.20)
年末のご挨拶にて三重県看護師連盟を

訪問。新型コロナウィルス発生以降、現
場の皆様には大変ご尽力をいただき、感
謝申し上げます。

■清水醉月氏 瑞宝単光章
受賞祝賀会にてご挨拶(2022.12.11)
四日市の伝統工芸品である萬古焼の発展

と芸術性の向上に多大なる貢献をされた醉
月様・きし代様へご祝辞を述べさせて戴き
ました。清水家の皆様とは、今年の4月に
「石原まさたかの痛快！風雲放談」で対談
しております。私も四日市が誇る萬古焼の
発展に尽力して参ります。

■令和５年度歯科関係予算等に関する
要望(2022.12.14)
国民歯科問題議連からの要望を宮本

財務大臣政務官に申し入れました。特
に、国民皆歯科検診の実現に向けた予
算確保を強く要望しました。

■都市再生促進議連、次世代ライフサイエ
ンス・イノベーション議連の合同 視察会
(2022.12.14)
製薬会社が多い日本橋に三井不動産所有

のライフサイエンスに特化した施設の合同
視察会です。ライフサイエンス関係のベン
チャー企業や研究機関、大学等が契約し、
日々研究に勤しんでいました。

■年末の地元回り(2022.12.21)
年の瀬のお忙しい中、社員の皆様へご

挨拶の機会を戴きました。今後も地元の
発展のために引き続き尽力して参ります。
写真は、セントラルミート・パックさん
です。

衆議院環境委員会で閉会
中審査が開かれ、自民党の
枠で質疑者として立ちまし
た。
気候変動枠組条約
（COP27）と生物多様性条
約（COP15）に関して、西
村環境大臣などに質問。官
民を問わず、地域が一体と
なって脱炭素に取り組む方
策などを議論しました。

■環境委員会にて質疑(2022.12.22)
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